
順番 質　　　問　　　項　　　目 答　弁　者

1 伊藤議員 人口減少対策は 町　長

2 久保議員
札沼線あとに北海道『新幹線』を延伸し『貨
物』化で活性化を

町　長

3 高田議員
化石クラウドファンディングが不調に終わった
原因は何か

町　長
教育長

4 上野議員
旧「農業資料館」の再利用の考えはありません
か？

町　長

5 篠原議員 合葬墓は時代の本流ではないか 町　長

6 篠原議員 安倍元首相の国葬に対する町の対応は
町　長
教育長

7 篠原議員 沼田町における平和の取組は 町　長

8 長野議員
ＪＲ留萌本線廃止後を「オール沼田」で切り拓
け

町　長
教育長

質 問 者

令和４年第３回定例会は、９月１５日～１６日までの予定です。

お問合せ先：沼田町議会事務局

９月１５日 10：00～ 一般行政報告（町長）・教育行政報告（教育長）
13：00～ 一般質問（８件）

中途からの入場、中途退場もできますので、お気軽に傍聴下さい。

●議場は役場３階です。ふれあいからエレベーターをご利用下さい。

●議場へお入りの際は手指消毒とマスクの着用をお願いいたします。

●体調に不安のある方は、傍聴をご遠慮下さい。

●ふれあい１階ロビーで、議会のテレビ中継がご覧いただけます。


